



はやぶさ通信 12月号

令和元年12月2日

寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる季節となりました。子ども達は、冷たい風に鼻を赤らめながらも、寒さを吹き飛ばす勢いで元気いっぱいにお外遊びを楽しんでいます。体調を崩しやすい時期でもありますので、うがい、手洗いをみんなで心掛け、健康管理に気を付けましょう。

今年も残りひと月となりました。保護者の皆様の温かいご協力ありがとうございました。来年も子ども達が笑顔で過ごしていけるよう職員一同頑張ってまいります。皆様、良い年をお迎え下さい。

秋を満喫！！

年長児クラスは、バスに乗って天童市にある山形県総合運動公園に園外保育に行ってきました。バスを降りたらすぐ、どんぐり拾いがスタート！どんぐりの様々な形や大きさを楽しんでいる子の姿も見られました。他にも、遊具で遊んだり、お母さん手作りのお弁当を食べたりと、とても楽しい一日となりました。



保育園の畑で、4、5歳児が大根掘りをしました。「よいしょ！」など掛け声を掛けながら、気合を入れて次々と大根を掘っていた子ども達。「おっさい！！」など大根の大きさにびっくりする子もいました。大きくて一人で抜けない時は、「せーのっ！」とお友だちと協力しながら大根を引っ張ったりと、子ども達の成長が見られる一面もありました。



ストップのお約束！

4、5歳児の子ども達が、かもしかクラブで実際に道路を歩いてみました。車もたくさん通る中での訓練でしたが、指導員の方のお話を真剣に聞きながら、ルールを守って歩行していた子ども達。安全に歩行するために大切なことをたくさん学ぶことができ、ストップのお約束も再確認することが出来ました。



はやぶさ君を探せ！→



難易度★★★★★

はやぶさ通信の中に、はやぶさ君が紛れ込んでしまった。
みんなは見つけられるかな？ 5か所にいるよ！

★0. 1歳児はやぶさミニフェスティバルに向けて★

12月7日(土)に行われるはやぶさミニフェスティバルでは、保育園での成長の姿を見てもらう為、楽しく活動をしています。



★クリスマス★

もうすぐ子ども達が楽しみにしているクリスマスがやってきます。
はやぶさ保育園では、12月24日(火)にクリスマス会を予定しています。5歳児の発表やハンドベル演奏など内容も盛り沢山です。クリスマスが楽しみですね。今年もサンタさんとトナカイさんはきてくれるかな？

サンタさんへ

クリスマスに向け2、3歳児の子ども達が、サンタさんにお手紙を書きました。「〇〇ほしいなあ～」「サンタさんに〇〇お願いするの！」など、子ども達からは様々な声が聞こえてきました。お手紙にクレヨンで模様を描いたりしながら、可愛くお手紙を仕上げていた子ども達。お手紙を書きながら、サンタさんが来てくれることを待ち遠しそうにしていました。



お願い

12月29日から1月5日まで保育園はお休みになります。年末年始は何かとお忙しいとは思いますが、お子様との触れ合いの時間も大切にお過ご下さい。また、土曜保育・年末年始の保育が必要でなくなった場合はお早めにご連絡をお願い致します。

12月の行事予定

- 4日（水）避難訓練
- 7日（土）はやぶさ
ミニフェスティバル
(0.1歳のみ)
- 9日（月）英語あそび
- 10日（火）かもしかクラブ
- 16日（月）英語あそび
- 23日（月）英語あそび
- 24日（金）クリスマス会
- 29日（日）～1月5日（日）
年末年始のため休園

1月の行事予定

- 6日（月）英語あそび
- 12日（日）成人の日
- 13日（月）振替休日
- 14日（火）かもしかクラブ
- 20日（月）英語あそび
- 21日（火）避難訓練
- 27日（月）英語あそび

